



Review ClickBus

ClickBus Serviços de Viagens e Passagens de Ônibus Viajes y guías

ClickBus es una aplicación que permite encontrar billetes de autobús de forma fácil y rápida. En ella encontrarás una amplia cantidad de destinos con ofertas que podrás comparar para elegir aquella que mejor se adapte a lo que estas buscando y así poder comprarla online sin necesidad de esperas

Utilizando la aplicación **ClickBus** tendrás garantizado tu billete de autobús, siendo de la forma más cómoda, segura y encontrando descuentos exclusivos. En ella están disponibles más de 130 compañías de autocares con los que podrás viajar a más de 5.000 destinos, entre los que están Expresso Guanabara, Gontijo, Viaçao Andorinha, Águia Branca y muchas más.

Es una empresa que funciona desde 2013, líder de la venta online de la venta de billetes de autobús. Desde que nació ha ayudado a mejorar el sector vial en el país, incorporando las más recientes tecnologías y siempre innovando para ofrecer a sus clientes los mejores servicios, la última gran revolución ha sido la venta de estos tickets online, siendo pionera, su objetivo es ayudar a los brasileños a viajar en bus de manera más fácil.

La empresa forma parte de la incubadora Rocket Internet Group, estando en el ecosistema digital del sector vial. Trabaja para facilitar a los viajeros la búsqueda, comparación y compra de boletos de autocar que resulte lo más cómoda posible para ellos. Entre las empresas que colaboran con ella encuentras marcas conocidas como Primera Plus, ETN, Flecha Amarilla, Transporte del Norte, Ovnibus, etc

Es una aplicación que puedes **descargar gratis** y que encontrarás disponible para dispositivos móviles iOS y Android, en la que solo necesitarás de varios clics para comparar y elegir el mejor boleto para tu viaje. Solo tienes que instalarla en tu teléfono y empezar a utilizarla, podrás comparar precios, horarios o los servicios que te ofrecen, garantizando que siempre tendrás a tu disposición los mejores precios.

La propia plataforma te da un listado de destinos recomendados, con toda la información del lugar, el tipo de asientos que te ofrece y fotografías del sitio, para que te hagas una idea de lo que te encontrarás si no tienes claro dónde quieres ir y decides seguir este consejo. Por el contrario, si tienes claro tu destino, no dudes en ponerlo en su buscador, ClickBus te mostrará todos los precios, el superior y el más bajo, para que veas la diferencia y elijas el que más te convenga.

Con una interfaz muy intuitiva y sencilla, lo primero que te saldrá una vez ingreses en la app será que elijas en qué país te encuentras, las opciones que ofrece son: Brasil, Turquía y México. Una vez elegido ya podrás buscar boletos de bus directamente desde su pantalla principal, solo teniendo que añadir fecha y destino. Ya es la propia aplicación la que busca y te muestra los mejores precios para esos valores que tú has señalado. Elige el que mejor se adapte a tus necesidades y elige qué asiento quieres. Una vez lo tengas elegido, ponle el nombre de quien vaya a viajar y el tipo de billete del que se trata, por ejemplo si es de adulto, de niño, mayor, etc. Te aparecerá una pantalla para añadir todos los datos del comprador.

Tiene diferentes modos de pago, todas de un modo fácil y rápido, con la tranquilidad de que tu compra es totalmente segura. La forma más utilizada es a través de tarjeta de crédito y una de las **ventajas de ClickBus** es la posibilidad de puedes fraccionar el pago hasta en 12 meses, también puedes utilizar tarjeta de débito, PayPal o incluso realizando una transferencia bancaria. Es 100% segura y garantiza que todos tus datos no serán empleados para otros fines ajenos a la propia aplicación.

Una vez que hayas elegido uno de los billetes que te ofrecen, llegará a tu propia app el resguardo con el que ya podrás embarcar en el bus sin necesidad de recoger el billete físico en taquilla o esperar colas, simplemente tienes que ir a tu autobús y subirte a él.

ClickBus cuenta con un servicio de atención al cliente que encontrarás disponible cuando necesites, a través de la app, su página web, un teléfono o incluso en sus redes sociales.

Dentro encuentras a tu disposición un sinfín de descuentos y ofertas especiales. Para insertar un código descuento, solo tendrás que rellenar el apartado correspondiente en la pantalla de pago, descontando automáticamente el precio final, en la web de **ClickBus** hay un apartado para descubrir algunos de ellos que te harán ahorrar aún más dinero en tu viaje. Viajar en autobús nunca había sido tan fácil y cómodo, atrévete a descubrir nuevos lugares utilizando una sola aplicación para gestionar tus billetes y que tu viaje sea perfecto.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Interfaz muy fácil de utilizar.- Permite fraccionar el pago en 12 meses.- Descuentos de hasta el 60%- No hace falta tener el billete físico para subir al autobus.	<ul style="list-style-type: none">- La aplicación se cuelga y no deja comprar los billetes.- Tarda mucho en cargar, por lo que puedes quedarte sin el billete que querías.- Es muy limitado geográficamente hablando.- No permite entrar a través de redes sociales.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/clickbus>

Twitter: <https://twitter.com/clickbusbr>

Instagram: <https://www.instagram.com/clickbus/>

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.clickbus.mobile&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/clickbus-passagens-de-%C3%B4nibus/id889723827?l=es>